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e-mail : courirensemble@wanadoo.fr 

site internet : http://www.courirensemble.com 
 

 

 

Ouverture de  la séance à 11h25 

 Mot du Président 
 Rapport financier 
 Rapport moral   
    Section course 
    Les cross 
    Les Championnats nationaux 
    Sortie 2025 
    Les entraineurs      
    Adresses 
 Mot de notre partenaire 
  Question(s) diverse(s) 
 Tombola 
 Lunch 
  
 
  
 
 

 

Présentation des membres du bureau qui vont intervenir dans cette AG pour mettre un visage sur un nom. 

 

 Mot du Président  (Didier DELIERS absent, lecture de son speech par Vincent Sulli) 
 
 
« Bonjour à tous  

 

Je m’excuse de ne pas être à vos côtés aujourd’hui mais je donne la priorité à mon épouse et je ne peux faire un aller-retour 

en 48heures. 

Merci aux représentants du Casi présent à cette assemblée générale  

Merci aux membres du bureau pour leurs investissements, merci à Antoine et Amandine pour leurs bonnes incorporations 

à ce bureau. 

Merci aux groupes de bénévoles pour Paris Roubaix Challenge, Lille Hardelot et Chtibike Tour. 

Pour la Chtibike Tour nous avons fait les vingt ans et j’ai donc décidé d’arrêter notre participation pour 3 raisons 

principales dont l, une sans vexer personne est le vieillissement du groupe. En parlant de celui-ci grâce aux nouvelles idées 

d’Antoine et aux actions des membres du bureau il y a de nouveaux membres qui réduise la moyenne d’âge du club. 

Je vous souhaite à tous une bonne journée at à bientôt  

 

Bisous à tous   DIDIER 
 

 

  

 

 
 
Les autres activités : 
- - Paris-Roubaix challenge  les 11 et 12/04/25 
- Lille-Hardelot le 02/06/25 
- La Ch’tibike tour abandon 
 

Compte rendu 

de l’Assemblée Générale 

du samedi 19 octobre 2024 

mailto:courirensemble@wanadoo.fr
http://www.courirensemble.com/
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 Rapport Financier 
Gisèle VEROLLEMAN, remercie le CASI pour sa subvention et la subvention exceptionnelle pour l’achat des 
maillots. 
Un déficit de 8000€ (comblé par les bénéfices des années précédentes) 
Les inscriptions ont progressé de +30% 
Les maillots ont coûté 4270€, les participations aux courses ont bondi à + 93% 
Les sorties , Trail du Haut Koenigsbourg et les gendarmes et voleurs de temps accusent un déficit de 2666€ 
(surcout du principalement au chauffage en mai) . 
Les festivités soirée à Etaples et Vimy (314€) ont été un réel succès  
    
   Bilan 2023/2024 
 

 
 
 

 
 
 

. 
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 Rapport moral 
 
 76 coureurs ont adhéré à notre club cette saison mais 19 n’ont pas fait de courses proposées par le club. 
Suite à la demande des adhérents, nous vous avons proposé 84 courses, augmentation très importante par 
rapport à la saison dernière. 
Me signaler si vous participez à un challenge. 2 challenges (du cambrésis et des dunes) repris cette saison. 
 
Coureurs aux principales courses : 
Marchiennes : 17 Baisieux : 10  Bailleul : 18   Cassel montagne : 12 
Trail du Valjoly : 9 Fleurbaix : 12  Maroilles : 15  Phalempin : 11 
Vimy : 15 
 
 Attention !  
Parcours Prévention Santé : cette année, pour les non licenciés,  le pps remplace le certificat médical. 
Ce pps numéroté est obligatoire lors de l’inscription et sans le numéro, je ne peux pas finaliser 
l’inscription. Il n’est valable que 3 mois, merci de me le joindre à l’inscription. 
 
De plus en plus des courses sont à effectif limité. Si vous êtes certain d’y participer, inscrivez-vous à l’avance. 
Et si entre-temps vous vous blessez, prévenez-moi, votre dossard pourra profiter à un retardataire. 
Faites également attention aux dates « limite » notées sur la liste des courses, ce sont les miennes à respecter 
car je n’inscris pas pendant mes absences. 
 
Si vous avez de nouvelles courses à proposer, n’hésitez pas. Remboursement pour un trail jusqu’à 20€ 
(envoyer justificatif). 
  
  
 Championnats (Thierry DELHAYE et Vincent SULLI) 

Des Cross choisis : 

-Cross Aniche (4 et 8km) 17/11/2024 
-Cross du comité à Lomme (5 et 8 km) le 3/11/2024 
-Cross du bois de Florimond à Harnes (4 et 9 km) le 17/11/2024 
-Cross de Féchain (4.5 et 7km) le 24/11/2024 
-Cross du fort des dunes de Flandre ( 3.6 et 7.2 km) à Leffrinckoucke le 24/11/2024 
-Cross du Heron à Villeneuve d’Ascq (4-6km pour F et 8.5 pour H) le 08/12/2024 
-Cross du Jean Villet à Liévin ( 4km-6km pour F et 8 km pour H) le 15/12/2024 
-Championnats départementaux Nord à Gravelines le 26/01/2025 
-Championnats Haut de France le 09/02/2025 à Auby 
  

- CHAMPIONNAT DE FRANCE FFA  
 

             Participation aux championnats de France FFA : 
      - Semi-Marathon: M.PETRICOLA  

- 10 km Sundy TRAN CARON et Caroline TISON BOU 
     -   Programme  2024/2025 
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Sorties 2025 (Antoine) 
 
 Le programme n’est pas encore bouclé, je reviendrai vers vous. 

Les régionales 
- La Passe Pierre 29 mai (Etaples) 
- Vimy 28 juin en plus des 2 courses, une marche et peut-être un Trail 
- Cappelle la Grande 16 septembre  

 
 Les entraîneurs (Dario, Serge et Renaud) 
 
Demander des conseils sur les entraînements et les préparations (par mail, réponse assurée) 
            Test VMA , très important pour une bonne préparation et se fixer des objectifs atteignables avec un 
entraînement adapté,  dans l’assemblée pas mal de coureurs intéressés, Dario valide avec Jean-Michel une 
date pour fin novembre/début décembre au stade de LOOS. 
 Les adresses  
 

 Rappel des adresses pour l’adhésion, les inscriptions aux courses + parcours santé à remplir (plus 
besoin de CM) sur site : https://pps.athle.fr (voir bulletin d’adhésion) 
 

 Le site web : http://www.courirensemble.com , présentation de l’espace membre avec les inscrits aux 
courses ciblées……  
 

 Les réseaux sociaux, Facebook : Courir Ensemble, WhatsApp : Courir Ensemble S.N.C.F (le QR 
code et le lien seront envoyés par mail. 

 

 

 Mot de notre partenaire 
 
 (Alexandre KIKOS) et présence d’Hervé 

Année 2024 => année JO 
Dans passerelle article sur Courir Ensemble, il en sera de même pour les autres assos. 

Expo photos à Lille Grand Palais sur le sport (le photographe présent à Marchiennes) le 22 décembre, à 
l’occasion de la journée distribution de cadeaux de Noël 

8 lieux de distributions cette année pour Noël, 5000 cadeaux aux enfants de cheminots, 7 lieux de spectacle et 9 
représentations. 

Côté investissement, relocalisation des bibliothèques en gare, une salle en gare de Valenciennes, reprise du 
chantier à Hellemmes pour des locaux associatifs (pourquoi pas une future AG ?) 

Restauration, vente à emporter à Perspective prévue pour 2025, des alternants en diététique ont travaillé pour des 
menus plus équilibrés, un médecin pour une semaine repas sportif… 

Le prochain passerelle, début décembre pour le 1er trimestre 2025 

 
 
  Question(s) diverse(s) 

Angélique: fonctionnement inscription aux courses ciblées ?… attention de plus en plus de courses sont 
limitées dans le nombre de coureurs, inscrivez vous le plus tôt possible dès que vous avez coché la date. 
 Quelles courses hors département cette année ?. Attente des sorties par Antoine 
 Y-a-t-il des entrainements sur Lille (Trail.. ?) pas spécialement organisé par le club, par contre 
plusieurs groupes de coureurs se réunissent à la citadelle différents jours de la semaine 
Thomas Broucke : pourrait-on créer un formulaire en ligne pour l’adhésion que l’on règlerait par virement ? 
pourquoi pas, nous allons étudier la faisabilité, tout en préservant nos coordonnées bancaires. 

 
 Tombola 
 
Remise de cadeaux à Gisèle et Alain, et au staff des Gendarmes et des Voleurs de temps. 
  
L’assemblée prend fin à 12 h45 
      
 

 
Lunch 

https://pps.athle.fr/
http://www.courirensemble.com/

